

Ressort: Politik

CDU setzt im Bundestagswahlkampf auf Schwarz-Rot-Gold

Berlin, 05.03.2017, 12:24 Uhr

GDN - Die CDU kehrt im Bundestagswahlkampf zu ihren Wurzeln zurück - zumindest farblich. Statt vor orangefarbenem Balken sollen die Namen der Kandidaten auf den Wahlplakaten diesmal vor schwarz-rot-goldenem Hintergrund zu sehen sein.

Das geht aus Entwürfen der Werbeagentur Jung von Matt hervor, die der Zeitung "Bild am Sonntag" vorliegen. Vorstand Thomas Strerath sagte dazu: "Nationalismus ist falsch, nationale Identifikation aber richtig. Dafür stehen die Kandidaten der CDU." CDU-Generalsekretär Peter Tauber sagte zu dem Blatt: "Schwarz-Rot-Gold sind für uns Christdemokraten keine beliebigen Farben." Zu Zeiten von Helmut Kohl waren die Deutschlandfarben auf CDU-Wahlplakaten eine Selbstverständlichkeit. Unter Angela Merkel als Parteichefin setzte die CDU bei der Europawahl 2004 erstmals auf Orange, das anschließend zur neuen Symbolfarbe der CDU wurde.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-86191/cdu-setzt-im-bundestagswahlkampf-auf-schwarz-rot-gold.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com